
日　時 令和３年１２月１４日、１５日　　午前９時３０分

議　件 一般質問

順位 質問者 質　問　事　項

1
１２番

中島　宗昭

○水路ぎわの住宅地等災害崩壊における町の助成について

○町公共施設等の長期維持計画を示せ

〇大木まつりの復活を願う

2
７番

益田　隆一

○本町におけるみんなの広場のトイレの進捗状況について

〇アクアスの経営状況について

3
１番

馬場　高志

○みやまSE勉強会を踏まえた懸念

○誰のための太陽光発電か（続々編）

〇第三セクターの自走化を

4
３番

原田　勝
○行政区から自治会移行の経過について

5
２番

野口　裕子

○協働のまちづくりにおける主権者意識の重要性について

〇一般財団法人ひしのみ国際交流センターの事業について

6
１１番

小畠　裕司
○自治会組織について

7
５番

古賀　靖子
○町からの学校給食補助金の増額について
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